

ASMA
Ingénieure
Réseaux et Sécurité
ITS Integra



J'ai commencé mon parcours professionnel en tant qu'Ingénieure Télécom (ma formation initiale), puis je suis restée quelques années dans l'enseignement IT (Réseaux/Télécom) pour reprendre le métier d'Ingénieure dans les Réseaux et la Sécurité cette fois.

Les métiers de l'IT sont souvent considérés comme des métiers d'homme. En tant que femme Ingénieure Réseaux et Sécurité, qu'en penses-tu ?

Depuis mes études supérieures, j'ai toujours été dans un environnement à majorité masculine. Cette caractéristique fait partie de l'équation pour moi. Ceci-dit, ça ne m'a jamais posé problème, non plus. Le respect et la bienveillance sont nécessaires pour construire un environnement sain, quelle que soit sa composition.

Selon toi, qu'apporte le fait d'être une femme dans ce secteur métier ?

Pour travailler dans le secteur de l'IT d'aujourd'hui, aussi dynamique et évolutif qu'il soit, il faut s'armer de curiosité, de rigueur, de flexibilité et de résilience.

Autant de points forts « féminins » utiles aussi bien à la qualité du travail fourni par l'entreprise, qu'à l'ambiance qui y règne.

En une phrase qu'est-ce qui te passionne le plus dans ton métier ?

Quand on est dans l'IT, on ne risque pas de s'ennuyer ! Chaque jour, j'apprends un peu plus sur un sujet, j'en découvre un autre pour la première fois ! La multitude de perspectives et d'opportunités font que je ne peux qu'aller vers l'avant, quels que soient les choix et les décisions tout au long de ma carrière.